



Semana del 30 de Marzo
al 5 de Abril de 1930

✿ Por iniciativa del representante en nuestra ciudad de la sociedad «Atracción de Forasteros», Sr. Juan Canet Auger, han sido colocados ocho postes indicadores del camino hasta el paraje de Pedralta, desde la carretera de Gerona en el término de cà l'Oració. Según parece, van a ser colocados diversos postes de indicación de ruta, en varios puntos de la localidad, para orientación del cada día, más crecido número de forasteros que visitan nuestra ciudad.

✿ Por vez primera, y en la última sesión del Ayuntamiento, se ha hecho uso de la tribuna pública, que está a disposición de los ciudadanos para, desde ella, defender sus derechos que puedan considerar vulnerados o atropellados. El primer guixolense que ha hablado desde dicha tribuna, ha sido D. José Perses-teva Riera, contra D. José Cortada, por pretender este último privar el paso público existente entre las calles de Aden y Antonio Ferrer, cuya servitud dura desde más de cuarenta años. El Ayuntamiento promete abrir una información sobre este asunto.

✿ En el Cine Guixolense se ha proyectado esta semana la formidable película «Las cuatro plumas» interpretada por los afamados artistas Clive Brook, Richard Arlen, Fray Bray y Noah Beery.

✿ Con un lleno a rebosar se representó en el Teatro Novedades, el pasado lunes, la opereta, en tres actos, de Franz Lehar, «El Conde de Luxemburgo», en cuya representación, la compañía Mariano Beut, obtuvo un nuevo éxito, triunfando, particularmente la tiple Sra. Camacho, en el papel de Angela que cantó irreprochablemente. Las ovaciones se sucedieron a lo largo de la velada.

A. M.

DIETARIO

terés en visitar la Costa Brava.

Tal interés, por el gobernante de la nación occidental más importante en el mundo actual, demuestra palpablemente el reconocimiento internacional hacia las bellezas de nuestra costa.

El ejemplo nos llega de Palamós.— La Cooperativa «La Equitativa» de la vecina villa de Palamós, viene desarrollando una intensa campaña de abaratamiento de la vida, habiendo logrado sorprendentes resultados, hasta el punto de que los comerciantes de la localidad se han visto precisados a una reducción de los márgenes comerciales en beneficio del consumidor, la gran mayoría obreros, los cuales han visto así aumentado el poder adquisitivo de sus sueldos y jornales. La noticia publicada en «Los Sitios» y transcrita de la revista «Mundo Cooperativo», termina con los siguientes párrafos: «Esta labor tiene una extraordinaria importancia, toda vez que siendo esta villa un centro turístico y de veraneo de primer orden de la «Costa Brava» la clase menos pudiente, residente en ella (la gran mayoría de trabajadores de la industria corcho taponera) tenían que hacer frente a un aumento periódico de las subsistencias como consecuencia de la gran afluencia turística. Todo lo expuesto ha creado un clima de apoyo y simpatía en torno a la magnífica labor desarrollada por la Cooperativa de Consumo «La Equitativa» tanto por parte de las autoridades locales como vecinos en general».

Esta Cooperativa celebró la pasada semana una asamblea general, a la que asistieron un elevado número del millar a los que suministra, y en el curso de esta Asamblea, pronunció una aleccionadora disertación el Rdo. Padre Martín Brugarola S. J. Asesor Eclesiástico de la Organización Nacional de Sindicatos y Conciliario de la Junta rectora de la Unión Nacional de Cooperativas de Consumo.

Prolongación de alcantarilla y embarcadero.— En reciente sesión municipal se acordó el plan de prolongación de la alcantarilla de la Rambla de José Antonio, que desemboca en el centro de la playa. Dicha alcantarilla será prolongada hasta 10 metros dentro el agua, donde serán conducidas las aguas residuales, mientras las pluviales seguirán por su curso actual.

Para proteger esta tubería sumergida, se ha proyectado y será llevado a la realidad, un embarcadero de madera, que tendrá 18 metros de longitud, por 3 de anchura.

Tales mejoras, darán a aquel lugar, un nuevo aspecto, a la par que se ganará en atractivo, con el embarcadero.

La iluminación de los paseos.— La próxima semana saldrá a pública subasta el proyecto de iluminación de los Paseos del Mar, y del Generalísimo, según se nos anuncia.

Se dará a las obras rúbrica de urgencia a fin de que estén terminadas para el próximo verano.

La iluminación de las calles.— Ya van repetidas veces, que por diversas causas la flamante iluminación de las calles de la parte baja de la ciudad queda apagada o semiapagada en varios sectores.

Es lamentable que una cosa nueva muestre estas deficiencias, y más si tenemos en cuenta su elevado coste.

¿Club Nautico de San Feliu de Guíxols?— Hasta la aparición de un anuncio oficial, en el que se da cuenta de la solicitud presentada por D. Enrique de Olano Barandiarán, en calidad de Presidente del Club Nautico de San Feliu de Guíxols, para la ocupación de terrenos de dominio nacional y uso público de la montaña del «Fortim», para la instalación de pasarelas de atraque, no tuvimos conocimiento de que se formara tal sociedad recreativa en nuestra ciudad.

Tras el anuncio, al que ha seguido otro sobre deslindes de zonas hemos intentado obtener mayor información, y únicamente podemos anticipar a nuestros lectores que las tales pasarelas serán construidas así como la escalera, en el lado del citado montículo del «Fortim» don-

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6 - Teléf. 564

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza
DAMM

PASTELERIA
La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Frutas Selectas
H. MORENO

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Aguas carbónicas
La Mascota

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Hotel Murlá

Hostal de La Gavina

Eisenhower, visitará la Costa Brava.— En su reciente entrevista con el Ministro Español de Asuntos Exteriores, D. Fernando María Castiella, el presidente de los Estados Unidos de América, general Eisenhower, manifestó su firme deseo de volver a España, para conocerla mejor, y puso especial in-